



Diputados rechazó los vetos de Milei a las leyes de financiamiento universitario y de emergencia del Garrahan



Presupuesto 2026: Milei quiere eliminar la Zona Fría y encarecer el gas en 90 municipios bonaerenses, incluso en la Costa Atlántica

Se celebra el Día del Jubilado/a en San Clemente del Tuyú con la Peña de la Primavera

Primavera en La Costa: música, arte y actividades al aire libre

Los Guardianes de la Seguridad Vial llegaron a jardines de infantes de La Costa



Diputados rechazó los vetos de Milei a las leyes de financiamiento universitario y de emergencia del Garrahan

TIEMPOARGETINO. En otro contundente revés para el Presidente, la oposición consiguió sumar los dos tercios en la Cámara Baja y revirtió los vetos. Insistieron en la emergencia pediátrica con 181 votos a favor y en universidades con 174. Ahora es el turno del Senado.

En una sesión transversal y con la Marcha Federal desarrollándose frente al Congreso, la Cámara de Diputados volvió a responderle al gobierno nacional con dos rechazos contundentes a los vetos firmados por el presidente Javier Milei con relación a dos temas sensibles para la sociedad como el presupuesto destinado a las universidades y la emergencia Pediátrica por la crisis del Hospital Garrahan.

La ley del Garrahan se sancionó con 181 votos a favor; 60 en contra; 1 abstención por parte de la diputada Karina Bachey del PRO, que en la anterior sesión estuvo ausente. En tanto que la ley de Financiamiento Universitario sumó a favor 174; en contra 67 y 2 abstenciones, de María Eugenia Vidal y Ricardo López Murphy. La diputada macrista en la sesión del 6 de agosto había votado en contra.

En el PRO, hubo algunos cambios de posturas sorprendentes, como el caso de Silvia Lospennato, que votó en contra de los vetos del gobierno. La macrista, que estuvo ausente en la sesión de principios de agosto, afirmó: "Para hablar de responsabilidad o irresponsabilidad fiscal, primero hay que cumplir con la Constitución y con las leyes. Hace dos años que este Congreso no tiene Ley de Presupuesto. Esa es la primera violación a la ley de administración financiera que debiera preocuparnos a todos".

En su discurso, Facundo Manes, de la UCR, les pidió votar con "sentido común". "Queremos pedir que volvamos al sentido común. Estamos siendo gobernados por gente con pensamiento medieval, que dice cosas como que los homosexuales son pedófilos", afirmó.

El neurocientífico, consideró: "Es insólito que hoy en la Cámara de Diputados estemos defendiendo la salud



pública, la educación, la ciencia y la tecnología". "Además del sentido común, pido humanismo, que volvamos a lo mejor de la sociedad", insistió.

Desde la Coalición Cívica, Juan Manuel López apuntó contra el Gobierno: "Lo que no puede haber en el medio de un ajuste es corrupción que aparece por todos lados. Si un pedazo de la sociedad sigue dispuesta a hacer un sacrificio tan grande, jamás puede ser insultado con una corrupción de la que el Gobierno no es la excepción y que nos ofende a todos los argentinos".

Los libertarios expusieron al cierre del debate. "No desconocemos la importancia de la educación superior, lo que no se puede defender la educación destruyendo las cuentas públicas y generando más pobreza para todos los argentinos", manifestó Juliana Santillán. "Si aprobamos estas leyes vamos a volver a los desequilibrios fiscales que nos hundieron durante décadas", agregó.

En ese marco, apuntaron contra los opositores a quie-

nes acusaron de "hipócritas" por instalar el debate de estos temas en medio de un calendario electoral. "Muchos encontraron la oportunidad de hacer campañas discursivas pensando en resultados electorales", expuso el diputado correntino, Lisandro Almirón.

Entre los principales acusados, mostraron fotos de Emiliano Yacobitti, ex diputados nacional con fuerte influencia en el sector universitario, y al senador Martín Lousteau. Asimismo, acusaron de "golpistas" a las autoridades de la Universidad de Buenos Aires.

"No importa la cantidad de plata que el ministro de Economía haya puesto en el Presupuesto, lo rechazaron porque son unos atorrantes, unos golpistas y unos sinvergüenzas. Quieren utilizar las instituciones para hacer política porque quieren volver", denunció Gerardo Huesen. Es tanto, Santiago Santuario indicó: "La economía no se alimenta con leyes, se sale creciendo y no con la generosidad de los políticos y gastos irresponsables, que termina siendo un ancla que nos hunde".



Atlántica Video Cable S. A.



TV
Digital HD



Internet Banda Ancha



Packs de TV+Internet

Casa Central: Santa Teresita | (02246) 420-282 / 430-809 / 430-810 / 420-500

General Conesa
(02245) 49-2135

General Lavalle
(02252) 49-1313

Las Toninas
(02246) 43-1064

Mar del Tuyú
(02257) 15 580454

Costa del Este
(02246) 43-5420

www.avcsa.com.ar

info@avcdigital.com.ar

[atlanticavideocable](https://www.facebook.com/atlanticavideocable)

Un robo en Mar del Tuyú derivó en una extorsión en Santa Teresita



Un albañil fue asaltado por motochorros en la madrugada del 9 de septiembre. Al día siguiente, su familia recibió mensajes desde el número robado y terminó entregando dinero bajo amenazas armadas en Santa Teresita. La fiscalía investiga el hecho.

Un albañil de 32 años fue víctima de un violento robo en la madrugada del 9 de septiembre en Mar del Tuyú, cuando dos hombres encapuchados lo interceptaron en calle 12 entre 74 y 75 y le sustrajeron un teléfono celular y dinero en efectivo.

Según detalló el portal CNM, el trabajador regresaba a su domicilio tras visitar a un amigo cuando fue sorprendido por los delincuentes que circulaban en moto. Bajo amenazas, le quitaron un celular Redmi C14 de color negro y la suma de 15.000 pesos.

Horas más tarde, la situación se agravó: al día siguiente, desde el número del damnificado se comunicaron vía WhatsApp con la madre del joven y le exigieron dinero para devolver el teléfono.

La mujer pactó un encuentro en calle 13 entre 49 y 50 de Santa Teresita, donde entregó 30.000 pesos. Sin embargo, el sujeto que recibió el dinero no devolvió el aparato, sino que le mostró un arma de fuego y la amenazó con frases intimidantes antes de retirarse.

La investigación quedó a cargo de la UFI Descentralizada N° 1 de Mar del Tuyú, que dispuso diversas medidas para dar con los responsables del hecho.

Se celebra el Día del Jubilado/a en San Clemente del Tuyú con la Peña de la Primavera

El 20 de septiembre se conmemora en la Argentina el Día del Jubilado/a, en recuerdo de la sanción de la primera Ley de Jubilaciones en el año 1904, que dio inicio al sistema previsional en nuestro país. La fecha constituye un reconocimiento a quienes, tras una vida de trabajo y esfuerzo, transitan una nueva etapa que merece ser celebrada con respeto y gratitud.

En este marco, el Centro de Jubilados y Pensionados de San Clemente del Tuyú llevará adelante la Peña de la Primavera – Día del Jubilado/a, el próximo sábado 20 de septiembre a las 20.00 horas en su sede.

La jornada contará con espectáculos de baile y música, la presencia de artistas invitados y un buffet económico, en una propuesta que combina la celebración de la primavera con el homenaje a las y los jubilados de la comunidad.

Desde la institución se invita a las y los vecinos a participar de esta actividad que busca fortalecer los lazos comunitarios, promover la integración y poner en valor el aporte histórico de nuestros adultos mayores.



pionero
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820

**COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS
DE MAR DEL TUYÚ LTDA.**

CONCESIONARIA DEL SERVICIO CLOACAL

Calle 61 N° 336 TE. 02246-430067

Horario de atención: Lunes a viernes 8.30hs a 14.30hs. / Sábados: 8.30hs a 13.00hs

El Taller Municipal de Folklore brilló en presentaciones locales y regionales



El Taller Municipal de Folklore, a cargo de la profesora María Eva Bastian, llevó adelante distintas presentaciones durante el pasado fin de semana en el ámbito local y regional.

El viernes se presentaron en la localidad de Santa Teresita, en el marco del Instituto Superior de Formación Docente N° 186, durante la 11° edición de "MDL Mar de Lápices".

El domingo, los grupos más pequeños participaron de la maratón organizada por la Dirección de Deportes en General Lavalle, donde destacaron dos bailarines que debutaron por primera vez.

Por la tarde, el taller se presentó en el escenario del Espacio Multicultural de Mar de Ajó, en el 4° Encuentro Provincial "Unidos por la Danza", organizado por Gauchos de Güemes. La jornada continuó en el Teatro Auditorio San Bernardo con la presentación anual del Estudio de Danzas FC.

Cabe destacar, que el Taller Municipal está formado por distintos grupos infantiles, juveniles y de adultos. La Secretaría de Cultura y el área de Transporte colaboraron activamente, brindando acompañamiento en cada presentación.

Patricio Rocca brilló en el AZK de Mar del Plata y se subió al podio

El pasado fin de semana se disputó en el Kartódromo de Mar del Plata una nueva fecha del campeonato AZK (Asociación Zonal de Karting Mar y Sierras), donde el joven piloto de 12 años de Santa Teresita, Patricio Rocca, volvió a destacarse con una actuación cargada de temple y velocidad.

Un sábado perfecto

El sábado 13 de septiembre, Rocca se quedó con el primer puesto en la preliminar, mostrando un gran nivel y posicionándose como uno de los principales protagonistas de la jornada.

Un domingo para el recuerdo

El domingo 14 comenzó con una falla en el vehículo que lo obligó a largar la final desde el puesto 19. Con gran determinación, encaró la carrera y vuelta tras vuelta fue superando rivales hasta cruzar la bandera a cuadros en un brillante segundo puesto, quedándose además con el récord de vuelta.

Con esta actuación, Patricio Rocca confirma su proyección como una de las grandes promesas del automovilismo de La Costa, demostrando personalidad y madurez en cada competencia.



pionero

PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario

**COOPERATIVA
DE OBRAS
Y SERVICIOS
LAS TONINAS LTDA.**



**COS | COOPERATIVA DE PROVISIÓN
DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS
DE SAN CLEMENTE DEL TUYÚ LTDA.**

COSYC LAS TONINAS LTDA
TEL. (02246) 431086 E-MAIL:
info@cosyclastoninasltda.com.ar

CALLE 61 N° 336 TE 02246 430067
lun a vie. 8.30 a 14.30 | sab: 8.30 a 13 hs.

Primavera en La Costa: música, arte y actividades al aire libre

La Municipalidad de La Costa invita a recibir la primavera con tres jornadas de espectáculos, deporte, arte y entretenimiento para toda la familia, con entrada libre y gratuita.

Viernes 19 de septiembre – Santa Teresita

Horario: 16.00 a 20.00

Lugar: Carabela Santa María (Av. Costanera y 39)

Bandas en vivo: Emilcee, Ariadna, Powerdance, Valentín Gerez, Kilómetro 33, Incandescentes

Foodtrucks, feria y stands

Cosplay, tatuador y pintor en vivo

Sorteos y premios

Sábado 20 de septiembre – Santa Teresita

Horario: 10.00 a 16.00

Lugar: Plaza de los Bomberos (Calle 30 y 7)

Olimpiadas Escolares

Ballet Internacional

Batalla de Talentos

Desfile de Mascotas

Domingo 21 de septiembre – San Clemente del Tuyú

Horario: 10.00 a 17.00

Lugar: Vivero Cosme Argerich (Calle 1 y 76)

DJ

Rolex

Bicicleteada

Maratón

Bandas en vivo

Taller de circo y tela

Entrega de plantines

Sorteos y premios

Domingo 21 de septiembre – San Bernardo

Horario: 13.00 a 18.00

Lugar: Av. San Bernardo y Tucumán

DJ

Kilómetro 33

Rolex

Fran Miret

Fran Seguí

Payada vs Rap

David Tokar vs Lujo

Bandas en vivo

Circo y artes

Sorteos y premios



Los Guardianes de la Seguridad Vial llegaron a jardines de infantes de La Costa

Desde el área de Tránsito dirigida por Luciano Graña, dependiente de la Secretaría de Ordenamiento Urbano a cargo de Adrián González, se llevó adelante una nueva instancia del programa Guardianes de la Seguridad Vial.

En los últimos días se realizaron jornadas en distintos jardines de infantes de la zona centro del distrito, visitando ocho salas de nivel inicial y alcanzando a una gran cantidad de niños y niñas, quienes se convirtieron en los primeros guardianes en promover hábitos de cuidado y respeto en la vía pública. A cada uno se le entregó una credencial que le otorga el «poder» de cuidar a su familia como parte de una misión.

Este esfuerzo forma parte de las acciones que impulsa el intendente Juan de Jesús en el marco de la iniciativa Cuidar la Vida, que busca concientizar a toda la población desde la infancia fomentando valores de seguridad y responsabilidad.

La propuesta de Guardianes de la Seguridad Vial contempla juegos y actividades para promover el compromiso de los más pequeños y seguir construyendo un tránsito más seguro en comunidad. Todas las instituciones educativas de La Costa están invitadas a sumarse y participar en futuras jornadas.



La ONU confirmó el genocidio en Gaza e Israel inició su ofensiva terrestre



PAGINA12.COM La Comisión Internacional Investigadora de la ONU concluyó que las fuerzas israelíes ejecutaron cuatro de los cinco actos tipificados como genocidas: asesinatos, daños graves físicos o mentales, condiciones de vida destinadas a la destrucción del grupo e imposición de medidas para impedir nacimientos.

La Comisión Internacional Investigadora de la ONU declaró el genocidio en Gaza, el mismo día en que el Ejército israelí anunció que daba comienzo a su ofensiva terrestre contra la ciudad de Gaza, donde aún permanecen casi 150.000 palestinos refugiados, según cifras de la Oficina de la ONU para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA).

El informe sostiene que las fuerzas israelíes han llevado a cabo al menos cuatro de los cinco actos establecidos en la Convención para la Prevención y la Sanción del Delito de Genocidio de 1948: asesinatos, daños físicos o mentales graves, condiciones de vida orientadas a la destrucción física del grupo, e imposición de medidas destinadas a impedir nacimientos.

El genocidio en Gaza

La Comisión, presidida por Navi Pillay, ex alta comisionada de derechos humanos y jueza del Tribunal Penal Internacional para Ruanda, señala como responsables de incitación al genocidio al presidente israelí, Isaac Herzog, al primer ministro, Benjamin Netanyahu, y al exministro de Defensa, Yoav Gallant. Los investigadores aseguran que las autoridades israelíes no tomaron medidas para prevenir ni castigar estos actos. "La responsabilidad recae en el Estado de Israel", declaró Pillay al presentar el informe, que contiene más de 16.000 elementos probatorios.

Los investigadores afirmaron que las declaraciones explícitas de las autoridades civiles y militares israelíes,

junto con el patrón de conducta de las fuerzas israelíes, "indicaron que los actos genocidas se cometieron con la intención de destruir (...) a los palestinos de la Franja de Gaza como grupo".

Chris Sidoti, uno de los tres miembros del equipo investigador, afirmó que "las declaraciones públicas de dirigentes israelíes, combinadas con el patrón sistemático de las operaciones militares, indican la existencia de intención genocida" en la ofensiva contra el enclave. "La población israelí ha sido traicionada por su Gobierno (...), que lleva dos años librando esta guerra genocida", afirmó.

La gran mayoría de los habitantes de Gaza han sido desplazados al menos una vez, y se están produciendo más desplazamientos masivos a medida que Israel intensifica su ofensiva para tomar el control de Ciudad de Gaza, donde la ONU ha declarado una hambruna.

Uno de los hallazgos más dramáticos es que la esperanza de vida ha caído prácticamente a la mitad en Gaza, desde los 75,5 años cuando empezó el conflicto a 40,5 años un año después y a 34,9 años más recientemente.

"Falso"

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Israel rechazó categóricamente el informe y lo calificó de "mentiroso y sesgado". En un comunicado, sostuvo que se trata de una "reproducción de falsedades de Hamas" y acusó a los miembros de la Comisión de actuar como "representantes del grupo terrorista". También exigió la disolución inmediata de la Comisión de Investigación, acusando a sus integrantes de tener posturas "abiertamente antisemitas".

Sidoti respondió a esas acusaciones durante una conferencia de prensa. "Las respuestas israelíes ya son predecibles y aburridas", afirmó, en referencia a que el

Gobierno repite argumentos sin aportar pruebas documentadas. "Parece que reproducen las respuestas con inteligencia artificial", ironizó.

La presidenta de la Comisión, Navi Pillay, expresó que el mundo está siendo testigo de una ruptura de la promesa de "nunca más", que surgió tras los genocidios del siglo XX. "Hoy somos testigos en tiempo real de cómo esa promesa se quiebra ante los ojos del mundo", dijo.

Agregó que todos los Estados están obligados, según el derecho internacional, a actuar de forma inmediata ante la posibilidad de un genocidio. "No hay necesidad de esperar una resolución judicial para impedir más crímenes", afirmó.

"Ya no hay tiempo para excusas"

Es la primera vez que un organismo de este nivel acusa directamente al Estado de Israel de genocidio, aunque la ONU había respaldado informes similares en el pasado. Aunque no proviene de una instancia jurídica formal, los hallazgos del informe pueden ser utilizados como prueba en procedimientos futuros ante tribunales internacionales, como la Corte Penal Internacional (CPI) y la Corte Internacional de Justicia (CIJ).

El informe se suma al proceso judicial en curso en la CIJ, donde Sudáfrica acusa a Israel de violar la Convención sobre el Genocidio. La CIJ ya emitió medidas cautelares en enero de 2024, ordenando a Israel proteger a la población palestina de posibles actos genocidas y garantizar la entrada de ayuda humanitaria a Gaza. Sudáfrica presentó su memoria escrita en octubre de 2024 y ahora Israel tiene plazo hasta enero de 2026 para responder.

Por otro lado, la CPI ya emitió órdenes de detención contra Netanyahu y Gallant, aunque aún no los ha acusado formalmente por genocidio. La CPI continúa inves-

tigando crímenes de guerra y crímenes de lesa humanidad cometidos tanto por Israel como por Hamas desde 2021.

El secretario general de la ONU, António Guterres, afirmó que Israel no está dispuesto a entablar conversaciones de paz serias y está decidido a "ir hasta el final" en su campaña militar en Gaza. Calificó la situación como "moral, política y legalmente intolerable". Por su parte, Amnistía Internacional afirmó que la comunidad internacional ya no puede decir "que no sabía", tras el dictamen de la ONU, y subrayó que "ya no hay tiempo para excusas".

Varios líderes internacionales y organismos de derechos humanos ya han calificado la situación en Gaza como genocidio. El presidente de Irlanda, Michael Higgins, incluso sugirió que Israel y aquellos países que le suministran armas deberían ser excluidos de Naciones Unidas.

La Comisión Europea evalúa imponer sanciones a funcionarios israelíes y suspender beneficios comerciales en el marco del acuerdo euromediterráneo.

Por su parte, la Oficina de Derechos Humanos de la ONU solicitó públicamente "detener la masacre", y cri-

ticó el uso de artillería pesada en zonas densamente pobladas, advirtiendo que tales acciones podrían violar las leyes internacionales de guerra. En ese sentido, el Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, Volker Türk, manifestó tras la publicación que veía "pruebas cada vez más evidentes" de un genocidio en el enclave.

"Gaza arde"

Mientras tanto, el Ejército israelí confirmó este martes que ya hay tropas terrestres dentro de la ciudad de Gaza, tras semanas de intensos bombardeos contra la ciudad y sus rascacielos residenciales, donde calcula que aún se encuentran entre 2.000 y 3.000 milicianos de Hamas.

"Anoche empezamos a profundizar nuestras operaciones dentro de la ciudad, es algo gradual, pero ayer fue un gran paso adelante en el despliegue de fuerzas y en las operaciones en el terreno", dijo el oficial, que prefirió mantener el anonimato.

La ofensiva se produce después de una noche de intensos bombardeos, que han dejado al menos 41 muertos, 37 de ellos en la capital y cuatro en el centro de la Franja de Gaza.

Poco antes de iniciarse el ataque, el ministro israelí de Defensa, Israel Katz, dijo: "Gaza arde". "No cederemos y no daremos marcha atrás hasta que se cumpla la misión", agregó.

En respuesta, la alta representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores, Kaja Kallas, advirtió que la ofensiva terrestre agravará "una situación ya desesperada" en el enclave. "Solo traerá más muerte, más destrucción y más desplazamientos", sentenció en un mensaje en sus redes.

En el informe, la Comisión denunció que el conflicto ha provocado un deterioro extremo de las condiciones de vida en la Franja. La ONU declaró una hambruna en la ciudad de Gaza,

La mayoría de los gazatíes ha sido desplazada al menos una vez desde octubre de 2023. A medida que se intensifican los ataques, los desplazamientos masivos continúan. El Ministerio de Salud gazatí alertó recientemente sobre una escasez crítica de sangre y componentes sanguíneos. Solo 11 hospitales siguen operativos en Ciudad de Gaza, todos de manera parcial.



La ONU confirmó el genocidio en Gaza e Israel inició su ofensiva terrestre



OFICINA DE GESTIÓN DE

RECLAMOS

0800 999 8324



Presupuesto 2026: Milei quiere eliminar la Zona Fría y encarecer el gas en 90 municipios bonaerenses, incluso en la Costa Atlántica

ENTRELINEAS. El presidente Javier Milei hará un nuevo intento para eliminar la ampliación del régimen de Zona Fría, una histórica conquista alcanzada en 2021 a través de una ley nacional que incluye descuentos en las tarifas de gas –de entre 30 y 50%– en 90 distritos bonaerenses que usualmente registran bajas temperaturas durante el invierno.

En 2024, el gobierno nacional intentó sacar el beneficio a través del proyecto original de la Ley Bases que proponía revisar los fondos fiduciarios, pero la falta de respaldo político hizo que el oficialismo desistiera de su pretensión.

Ahora, en el proyecto de Presupuesto 2026 anunciado ayer por el Jefe de Estado a través de cadena nacional en su artículo 72 establece: “Deróganse los artículos 4º, 5º, 6º, 7º y 8º de la Ley Nº 27.637”.

En otros términos, quitar el subsidio a todas las localidades bonaerenses y de provincias como Córdoba, Santa Fe y Mendoza y despojar a más de 3,1 millones de hogares con descuentos en la tarifa de gas natural. De lograr aval legislativo, únicamente quedará en pie el beneficio para la región patagónica, la Puna y el departamento Malargüe de Mendoza, tal como lo establece el Régimen de Zona Patagónica sancionado en 2002.

Camuzzi lo había anticipado
Este anuncio se da unos días después de que la distribuidora Camuzzi criticara los subsidios para usuarios de



gas natural de las denominadas “Zonas frías”. El director general de la empresa, Hernán Pardo, pidió “repensar” este mecanismo, ya que consideró que no está bien que se defina mediante un criterio geográfico, según una nota del portal especializado El Post Energético.

El ejecutivo de la empresa de Alejandro Macfarlane participó la semana pasada de un panel en la Argentina Oil & Gas Expo 2025. Camuzzi tiene dos distribuidoras: Gas del Sur y Gas Pampeana. La primera abarca toda la Patagonia mientras que la segunda presta servicio en La Pampa y la provincia de Buenos Aires (excepto el norte). Cabe recordar que la compensación a usuarios de zonas frías se financia con un adicional del 6,8% que paga

el resto de los clientes y se destina al Fondo Fiduciario para Subsidios de Consumos Residenciales de Gas. El objetivo es cubrir parte del costo en aquellas regiones que por sus climas más extremos requieren mayores volúmenes de gas.

La compañía -que tiene a buena parte de sus clientes con este beneficio- se queja de que el subsidio resulta engorroso porque en lugar de percibir la tarifa plena, depende de que la Secretaría de Energía, a cargo de María Tettamanti (que justamente fue directora de Camuzzi), el Enargas y el ministerio de Economía le transfieran los fondos que pagan usuarios de otras provincias y se acumulan en un fideicomiso.

Más de 200 corredores participaron de los 10K Patronales en General Lavalle

El domingo 14 de septiembre se llevó a cabo la segunda edición de los 10K Patronales de General Lavalle.

Más de 200 corredores de distintas localidades de la región participaron de esta competencia, que se convirtió en una verdadera fiesta deportiva.

La organización estuvo a cargo de la Dirección de Deportes y el CEF, y contó con la presencia del intendente Nahuel Guardia y la directora de Turismo, Gabriela Telechea.

Desde la organización destacaron la colaboración de la Policía de General Lavalle, el Hospital Municipal, Prefectura General Lavalle y el Grupo de Danzas Municipal, quienes contribuyeron al éxito de la jornada.

